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Ecole des Frères Montgolfier Grande Rue 91590 Mondeville  2ème Conseil d’école 
Mardi 22 mars 2016  Etaient présents :  Mr Amiot, directeur Mme Lasserre, Mme Besson, enseignantes Mme Da Silva, Mme Lat aste, Mme Morienne, Mme Pochon représentantes des parents d’élèves pour l’année 2015-2016 Mme Soullié et Mme Rotteleur, conseillères municipales chargées de la scolarité  Etaient excusés : Mme Neplaz, Inspectrice de l’Education Nationale Mr Delhotal, Maire de Mondeville. Mme Doré, Mme Coelho, représentantes des parents d’élèves. 

1) EFFECTIFS 
L’école compte actuellement 72 élèves. 8 CM2 monteront en 6ème en fin d’année. D’autre part, nous avons une prévision de 7 arrivées en petite section. Les prévisions d’effectif pour l’année 2016/2017 sont donc à ce jour d’environ 72 élèves.  Mme Lasserre étant nommée à titre provisoire sur son poste, devrait quitter l’école en fin d’année. L’enseignante nommée à titre définitif, Virginie Poidevin, devrait prendre son poste l’an prochain. 
2) BUDGET ET INVESTISSEMENT, TRAVAUX 
 Travaux effectués 
o Réparation du carrelage et des plinthes de carrelage dans la classe de Mme Lasserre et les toilettes des adultes. 
o Nettoyage et réparation du cabanon suite aux importantes dégradations commises pendant les vacances de noël. 
o Pose d’un panneau de basket (acquis avec la coopérative de l’école) dans la cour de récréation. 

o Don de tables pliantes dans le hall de l’école.  
 Grands Travaux 
o Réhabilitation de l’étage, escalier extérieur et Velux  
 Demandes de travaux 
o Poser du plexiglass et non du verre au niveau des fenêtres du cabanon (pour des raisons de sécurité).  Prévu par la mairie. 
o Démontage des tables du hall (remplacées par des tables pliantes par la mairie).  Prévu par la mairie. 
o Réparation d’une table dans la classe de Mme Besson. 
o Résoudre les problèmes de coupure de courant dans notre cuisine lorsque nous allumons plusieurs appareils en même temps (disjoncte)  Prévu par la mairie. 
o Réparation des portes du placard de l’évier dans la cuisine des professeurs. 
o Achat de stores pour le hall prévu par la mairie. 

3) ACTIONS PEDAGOGIQUES ET A VENIR 
 Evènements passés 

o Histoire des arts cycles 1, 2 et 3 le jeudi après-midi. 
o Décloisonnements en chorale et découverte du monde pour les GS/CP/CE1/CE2/CM1/CM2. 
o Projet théâtre avec Joëlle en GS et CE1. Deux représentations ont eu lieu : une devant les élèves de l’école, l’autre devant les parents, en soirée (Nous remercions Joëlle Bianco). 
o Exposition « Art des villes, art des champs : Street Art et Land Art ». 
o Carnaval et goûter avant les vacances de février. Les élèves pouvaient venir déguisés et pouvaient participer à un concours avec remise de prix. 
o Elevage de poules : construction d’un poulailler (nous remercions  Mr Chaumette pour son aide) et choix d’un nom pour nos trois poules (vote au sein de l’école). 
o La chorale des cycles 3 ont participé à un concert de Balavoine, à Ballancourt, le 7 février.  

 Evènements à venir 
o La Kermesse et le spectacle de chorale auront lieu le samedi 25 juin. 
o La réunion de préparation de la kermesse aura lieu le vendredi 1er avril à 18h30 à l’école. 
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o Exposition sur le thème du tricot urbain. Chaque élève participe en ce moment en faisant du métier à tisser, du tricotin, du crochet, du tricot ou encore des pompons. La date de l’exposition sera communiquée ultérieurement. 
o Sorties USEP : la classe de Mme Besson sortira le 13 juin pour aller dans la « forêt des contes ». Les classes de Mme Lasserre et Mr Amiot iront à Bondoufle pour une compétition d’athlétisme le 10 mai. 
o La classe de Mr Amiot participera à une rencontre roller en juin avec les écoles de Champcueil et Chevannes. 
o Mme Lasserre emmènera sa classe au château de Breteuil (avec lecture de contes) le 13 juin. 
o Mr Amiot emmènera se classe au conservatoire des plantes, à Milly, le 7 juin. 
o Nous avons prévu de faire une sortie en forêt, toutes classes confondues. Il s’agira de réaliser un parcours d’orientation en équipe. 
o Le 19 mai, les élèves de l’école participeront à des ateliers sur la sécurité domestique à la caserne de Mondeville. Nous remercions par avance les pompiers de nous accueillir. 
o Animation Kapla le 30 mai avec tous les élèves de l’école. 
o Projet théâtre avec Joëlle en CP 

4) BILAN DE LA COOPERATIVE SCOLAIRE 
 Bénéfices 
o Coopérative scolaire : 1448,50€ 
o Photographe : 460,77€ 
 Dépenses importantes 
o 270,12€ pour les cadeaux de noël 
o Matériel numérique géographie/sciences : 200€ 
o Cotisations USEP : 455,70€  Solde actuel : 3117,46 € (auquel il faudra déduire la prestation du photographe). Nous remercions tous les parents pour leurs précieux dons à la coopérative scolaire. 

5) PERISCOLAIRE 
 Changement de Prestataire de cantine 
o Présentation de la société SHCB, employée par exemple à Chevannes, par Romain Amiot. 

o La mairie ne voit pas l’intérêt de changer de prestataire de cantine, sachant que celui en place actuellement satisfait les familles (aucunes plaintes des enfants sur la qualité de la nourriture, aucun retour des parents). 
o La mairie ne serait pas contre un changement mais un problème se pose, celui du matériel (réfrigérateur et four). Il est actuellement prêté par API et serait très coûteux à acquérir. 
o La Mairie va contacter le fournisseur pour se renseigner mais ce n’est pas dans l’ordre du jour d’en changer.  
 Diversifier le goûter 
o Les parents trouvent qu’il y a beaucoup de Nutella et de pain et pas assez de fruits. 
o Mairie : le goûter est assez diversifié  (compote, Nuttela, pain, confiture, beurre, fruit) pour un coût très restreint (moins de 90 cts).  
 Formation de Thérésa 
o Déjà demandée par les parents d’élèves en 2015, une formation Thérésa est-elle prévue? 
o Mairie : ce n’est plus à l’ordre du jour, mais Thérésa fait beaucoup plus d’activité avec les enfants.  
 Garderie, récréation en plein air 
o Les parents demandent à ce que les enfants de la garderie puissent passer une partie du temps de garderie en récréation, dehors (surtout en été lorsqu’il fera chaud) 
o Mairie : impossible par manque de personnel. Cela poserait des problèmes de responsabilité.  
 Retour sur l’étude dirigée 
o Les professeurs assurant l’étude rapportent que celle-ci se passe très bien. Les enfants sont réceptifs et contents de cette heure et demi. 
o Les quelques difficultés pour faire l’appel ont été réglées. 
o Les parents doivent par contre venir chercher leurs enfants à la porte de l’école en fin d’étude. 
o Quelques difficultés d’organisation avec l’éveil musical le lundi.   
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6) QUESTIONS DIVERSES 
 Retour sur le courrier du Maire du 29 janvier 2016 
o Les parents non concernés ont reçu la lettre et n’ont pas compris. 
o Mairie : Plusieurs problèmes ont conduit à écrire cette lettre. Les jours de grève, le service minimum mis en place par la mairie s’est très mal passé : beaucoup de parents n’ont pas respecté les horaires de l’école. D’autres parts, certains parents se permettent d’aller voir leur enfant pendant les repas, à la cantine. Ils sont priés de le faire à un autre moment.  
 Départ d’un cantonnier, possibilité de surveiller la garderie ? 
o Mairie : Projet à l’étude, à voir dans l’organisation de la personne qui sera recrutée.  
 Poids des cartables, surtout chez les élèves de CP 
o Professeurs : C’est un apprentissage. Un effort sera fait pour que les élèves aient le cartable le plus léger possible.   
 Anticiper les activités 
o Professeurs : Les parents sont toujours informés, dans la mesure du possible, longtemps à l’avance (exemple de l’activité rollers dans la classe de Mr. Amiot : les parents ont été prévenus trois semaines à l’avance, dont deux semaines de vacances). 


